

# **"Die Gaudimusikanten" sorgten für tolle Stimmung im Kulturstadl**

**Göpfritz/Wild** – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild setzten auch heuer wieder alles daran, einen tollen Feuerwehrball über die Bühne zu bringen. So konnte der Kommandant der Göpfritzer Florianijünger HBI Franz Litschauer am Samstag dem 3. Januar 2004 den Ball vor vollem Haus eröffnen. Unter den Gästen waren unter anderem auch der Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Peter Stiegler sowie dessen Stellvertreter ABI Sigi Ganser und der Bürgermeister der Marktgemeinde Göpfritz und Feuerwehrkamerad LM Mag. Ernst Hochstöger. Wie fast jedes Jahr konnten auch heuer wieder zahlreiche Kameraden aus anderen Abschnitten begrüßt werden, allen voran stand der Abschnittsfeuerwehrkommandantstellvertreter vom AFKDO Horn ABI Gottfried Kaindl.



Für die musikalische Unterhaltung sorgten diesmal die „Gaudimusikanten“ , die mit ihrem Programm für beste Unterhaltung mit viel „Schmäh“ sorgten, was auch sehr gut beim Publikum ankam.

Der Höhepunkt war wie jedes Jahr die Tombola, wobei hier ein spezieller Dank unserem Feuerwehrkommandantstellvertreter OBI Leopold Weidenauer gilt, der auch heuer wieder mit seinem Team durch die Gegend zog um Tombolapreise zu organisieren.



Die Cocktailbar unter dem „Kommando“ von BI Ewald Litschauer und die „Schnapsbar“ mit ihrem Chef HFM Andreas Weidenauer waren ebenfalls wieder gut bis in die Morgenstunden besucht.

Ein besonderer Dank gilt auch der Bevölkerung die immer wieder die Veranstaltungen der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz besucht und es dadurch ermöglicht, dass die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz bestens ausgerüstet in den Einsatz gehen um Mitmenschen helfen zu können.



Sogar "Hansi Hinterseer" stattete uns einen kurzen Besuch ab.